



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA
Instituto Oaxaqueño Constructor de Infraestructura Educativa

RESULTADOS GENERALES

INSTITUTO OAXAQUEÑO CONSTRUCTOR DE INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA (IOCIED)

La atención de infraestructura física educativa constituye una parte relevante para el impulso de la educación en nuestro Estado, ya que la construcción, reparación y mejoramiento de las instalaciones educativas aunado al equipamiento adecuado respaldan el aprendizaje de la población estudiantil.

En lo que va del presente ejercicio el IOCIED ha realizado la construcción, reparación y equipamiento en diversos planteles educativos que incluyen en el nivel básico jardines de niños, escuelas primarias, secundarias generales, telesecundarias y secundarias técnicas y en escuelas de nivel superior, institutos tecnológicos, universidades tecnológicas establecidos en todas las regiones del estado.

Con el objetivo de lograr espacios dignos y mejor equipados para incentivar una educación de calidad en el Estado de Oaxaca, durante el tercer trimestre del año se autorizó la construcción, rehabilitación y equipamiento de espacios educativos de 186 planteles de las ocho regiones de nuestro estado con una inversión total de \$ 685,741,609.90 con 529 acciones

El déficit de espacios educativos de calidad y otros con alto grado de deterioro es una demanda de atención prioritaria, por ello en el presente ejercicio el gobierno del estado construyó 194 aulas, un laboratorio, 106 anexos, 50 techados, cancha deportiva, así mismo se considera la reparación de 43 escuelas en los tres niveles educativos, se considera la entrega de 261 lotes de equipamiento en el mismo número de escuelas de los 3 niveles educativos, los cuales representan 41.80% al nivel básico y 8.04% en el nivel medio superior y 50.16% en el nivel Superior.

En el presente ejercicio el número de alumnos y alumnas beneficiadas será en total de 142,419 estudiantes desde nivel básico, medio superior y nivel superior.